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 １１月８日（金）、市内小・中学校音楽発表会に３・４年生が参加し、「すてきな友

達」「いつだって！」の２曲を、三浦健成さん（４年生）の伴奏で歌いました。これま

での練習の成果を発揮し、すてきなハーモニーを響かせました。講師の方からもたくさ

んほめていただきました。 

 
 

 

 １１月２０日（水）に、６年生を対象とした情報モラル教室を実施しました。 
 ソフトバンク株式会社 東北地域ＣＳＲ参与 磯崎 靖彦さんを講師に、現在の情報機器
の発展、そしてインターネット等を便利に活用するために必要なことについて教えていた
だきました。まずは、以下のような質問と説明をしていただきました。 
 Ｑ インターネットとは？ Ａ 人が手に入れた新しい時代のｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝﾂｰﾙ 
 Ｑ ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝとは？    Ａ 気持ち・考えを言葉などで相手に伝える 
 Ｑ 夜遅い時刻って何時？ Ａ 人によって違っている 
 これらの質問と説明から、「インターネットをより便利に利用するためには、相手を理
解し、相手を考えて使うことが重要」と教えていただきました。 
 これから本格的なＡＩの時代に入るので、これまで以上にイン
ターネット利用のルールをしっかりと理解し、便利に使っていく
ことがとても大切になることも教えていただきました。 
 なお、児童は学習の最後に、「親子で受けよう 全国統一スマ
ホデビュー検定」に挑戦しました。インターネットで「全国統一
スマホデビュー検定」と入力すると検索できますので、お子さん
と一緒に問題を解いてみることをおすすめします。 

【音楽発表会講師の方からの講評】 

○明るい歌声、中学年らしい艶のある歌声です。 

○低音部も上手で高音部とのバランスがいいです。 

○みんな歌う表情がいいです。指揮者をしっかり見て集中していましたね。立派です。 

 

 １１月１５日（金）、盛小・大船渡小・猪川小・立根小の４校合同学校保健委員会を本校会

場に開催しました。大津小児科ファミリークリニック院長 大津 修先生を講師に、演題「児

童期の幸福のために」について講演いただきました。 

 大津先生からは、「脳のはたらき」「発達障がい等の特性」

などについて、専門的な見地でのお話をいただき大変勉強にな

りました。 

 本委員会開催にかかわり準備・運営等をしていただきました

ＰＴＡ保健厚生部の皆様ありがとうございました。                      

 

２日（月）登校指導  委員会 

     生活科校外学習（２年） 

３日（火）児童会朝会 

     薬物乱用防止教室（６年） 

     社会科見学（３年） 

     こども園・小学校交流授業（１年） 

４日（水）ＣＲＴ学力検査 

     赤い羽根共同募金 １１日まで 

５日（木）授業参観日・懇談会 

     金管発表会 

６日（金）計算大会 

９日（月）クラブ  

     大掃除週間 ～１３日 

11日（水）特別時程4時間 下校１３：００ 

13日（金）移動図書 

16日（月）クラブ（３年クラブ見学） 

17日（火）思春期保健出前講座（５年） 

20日（金）２学期終業式 

【ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校】 

 ２日（月）・９日（月） 

【「おはなしころりん」朝の読み聞かせ】 

 ２日（月）高学年 ９日（月）低学年 

 １１月２１日（木）の午後に、｢盛小学校『教育懇談会』｣を開催しました。これは、大船渡

市教育委員会・沿岸南部教育事務所の方々に出席いただき、授業参観、学校経営に関する懇談

等を行うものでした。毎年、市内小中学校２校が開催しているもので、本

校での開催は数年ぶりとなりました。学校経営に関する懇談の他に、各担

任に対して、指導主事の方々から授業に関するご指導もいただきました。

今後の授業力向上・学校経営の充実にいかしてまいりたいと思います。 

【懇談会での感想・意見】 

○教室に入ると「こんにちは！」と子どもたちが元気にあいさつをしておりすばらしい。伝統    

 として取り組んでいる成果と感じる。これからも引き続き気持ちのよいあいさつができる学 

 校であってほしい。 

○どの学年も、明るい雰囲気で前向きに学習している様子がみられ立派であった。 

○学校内が整備・整理されており、学習環境が整っていると感じた。 

●タブレットを活用した授業が行われているが、今後も有効に活用してほしい。 

●表面に見えない子どもたちの気持ちを十分にくみ取りながら、一人一人に寄り添った指導を  

 今後も心がけてほしい。      


